

《单词百科:overburden是什么意思?overburden怎么发音?overburden的解释和用法》

英语单词overburden是什么意思?overburden怎么读?overburden怎么发音?简答网为您整理了overburden的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



overburden怎么读

overburden的读音:[v b :dn]

overburden的意思

- 1、n.覆盖层；表土；【地】浮盖层；重担
- 2、v.使负担过重
- 3、超载；过载；装载过多

overburden的相关词组

- 1、overburden stress 上覆岩层应力;自重应力
- 2、Overburden removal 表土清除;清顶
- 3、overburden pressure 覆盖层压力;覆盖层自重压力 ; 超载压力
- 4、Overburden layer 覆盖层;覆土层

overburden的近义词

- 1、burden n.负担;重负;
- 2、labor n.劳动;努力;工作;劳工;
- 3、load v.装载;装填弹药;
- 4、overload vt.使负担太重;使超载;超过负荷;
- 5、overstrain v.使过度紧张 , 使工作过度 , 过度紧张;

overburden的双语例句

- 1、Microbial oxidation of ores, tailings, and overburden contribute s to ARD.

微生物氧化的矿石、 料和覆盖岩层会产生酸性岩排水.

- 2、One of the key findings is the role of overburden in bitumen mobilization.

一个关键发现就是上覆岩层在沥青运动作用中的作用.

- 3、The Chief Inspector disliked being overburdened with insignificant detail.

总督察讨厌在细枝末节上没完没了地纠缠。

- 4、The city's hospitals are overburdened by casualties.

大量伤员使该市的医院不堪重负。

- 5、Applications of ground gamma spectrometry in geological mapping in shallow overburden areas is a new attempt.

地面伽马能谱测量作为地质填图的辅助手段用于浅覆盖区是一种新的尝试.

6、What can be done if the overburden is hard rock?

如果剥离物是硬岩,怎么办呢?

7、The overburden pressure is calculated accurately and normal trend line equations are determined during the prediction.

然后在预测过程中,准确计算上覆岩层压力,确定合适的正常趋势线方程.

8、Sonic drilling is effective means for collecting continuous core samples in all types of overburden formations.

声波钻进是在各种覆盖层中采集连续岩心样品的有效手段.

9、These mechanics parameters were the base of dynamic simulation of mining overburden.

反演得到的力学参数是覆岩移动动态模拟的基础数据.

10、Soil survey should be adopted in such soil overburden areas.

在此类土壤覆盖区应采用土壤测量.

11、Sohu will strengthen investment in content respect, enlarge Sohu to accept numerous overburden scale.

搜狐将在内容方面加强投入,并扩大搜狐受众的覆盖层面.

12、a manager overburdened with work

工作量超负荷的经理

13、Overburden had concealed the radioactivity.

覆盖层屏蔽掉了放射性.

14、The flow period may change the filtration behavior that affected overburden pressure and clay content.

此外,水流周期之长短也会改变覆土压力、黏土含量等变数对于土壤-地工织物过滤系统的影响.

15、The education system rather than the teachers is to answer for the overburden on the students.

对于学生们的负担,教育制度比老师应负的责任更大.

16、The overburden strata movement is a complicated time and space process.

上覆岩层的运动是一个复杂的时空过程.

17、Quaternary overburden is completely developed with thick layer.

第四系松散堆积层发育完全,厚度大.

18、Health services have been overburdened and are unable to care for many older people.

公共医疗保健服务已经负担过重,无法顾及许多老年人。

以上是简答网为您整理的overburden怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于overburden的用法、overburden的释义、overburden的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/overburden>